

Den Neujahrsreigen werden wir das ganze Jahr nicht vergessen!!!

Am 20. und 21. Dezember 2014 fand im „Globus“ wie in unserer Kindheit das traditionelle Kinderneujahrsfest mit Märchen, Wettspielen und Geschenken statt. Die schmucken Kinder, die nicht nur dem Treffen mit dem Großväterchen Frost und dem Schneewittchen, sondern auch dem interessanten Märchen entgegenfieberten, versammelten sich im festlich geschmückten Saal. Und die Neujahrsaufführung - das Abenteuer begann.

Jedes Jahr denken sich die „Globusianer“ mit Leidenschaft und Fantasie ein neues Szenarium aus. Und wenn im vergangenen Jahr die Haupthelden des Märchens Kolobok und seine Mannschaft waren, so erwarteten in diesem Jahr die Abenteuer des Buratino die Kinder im Neujahrswald. Alle Helden waren gut.

Die Kostüme waren mit großer Fantasie und gutem Geschmack gefertigt. Ein Höhepunkt war das Bild des Globus-Weihnachtsbaums, den auch die Kinder und Erwachsenen würdig bewerteten. Nicht nur in Chemnitz beteiligen die Gäste sich aktiv an der Aufführung. Sie fühlen sich nicht nur als Zuschauer, sondern auch als Akteure. Sie nehmen mit Freude an den verschiedenen Wettspielen teil und helfen den Helden des Märchens. Und wie viel Freude, Spaß, glückliche Kindergesichter und zufriedene Erwachsene gab es!

Und dann sind die Abenteuer des Buratino und seiner Mannschaft zu Ende, und es erschien Großväterchen Frost mit Schneewittchen.

Die Kinder lernten zu diesem Fest Gedichte und Lieder. Jedes Kind saß auf den Knien des Großväterchens Frost und sagte ihm sein Gedicht auf. Danach erhielt es ein Geschenk. Dann tranken alle Tee, aßen Gebäck, Kuchen und Süßigkeiten und waren sehr zufrieden.

Danke den „Globusianern“ für das schöne Fest! Bravo !

